
いなべ市高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画（案）に対する意見および回答 
 
ホームページへの公表内容 
 

意   見 市の考え方 

特養待機者が多い中特養かもしくは老健を増やして欲しいです。 
宜しくお願い致します。 

貴重なご意見を参考にさせていただきます。 

特別養護老人ホームの数を増やしてほしいです。 

特養希望者が多いので新しく建設してほしいです。 

特養の数を増やして頂けると幸いです。 
どうか宜しくお願い申し上げます。 

 


